応能負担の原則を守れ

インボイス制度は今すぐ中止

納税者の怒りは爆発寸前

#### (1)

#### **◆事務所休館のお知らせ**◆

4月3日(水)午後、4月26日 (金) 午後、書記局会議のため 事務所を休館します。 ご了承ください。



墨田、 江東、江戸川合同編集

#### 東京土建一般労働組合

江東ブロック会議 江東区北砂1-11-4 TEL (3640) 2411 実 川 英 治

定価 30円 新聞代は組合費に含まれています

#### 2024年

ーに約8人が参加しま た江東区総合区民セン



江東支部

江東東税務署に向けデモ行進

的な税制・税務行政と憲 のみ行いました。 団申告を行いました。江 署に向けて元気よくデモ 決議が発表され、 刀を合わせましょうと、 法が生きる社会の実現に りが沸き上がる今、共同 てきました。納税者の怒 の共同を広める力になっ 行進をし、個人請願と集 輪をさらに広げ、<br />
民主

免除されるべき消費税の の免税業者が、本来なら 申告・納税を迫られると 度によって、142万人 が強行したインボイス制 申告も辞職もしない議員 ぐって「国民には増税を いう理不尽さに、怒りが ており、裏金を得ながら いう世論が吹き上がっ 集会では、自民党国会 問題をめ も納めさせられる消費税 を可能にする大軍拡が進 税の大原則、応能負担に の税収がトップになって とになっており、赤字で 反しています。年金や社 いるという事自体、能力 任を果たし、裏金議員は 岸田首相は真相究明の青 会保障が削られる一方 に応じて負担するという 敵基地攻擊能力保有 年で55回目となる統一行

の自民党政治にさよなら

(増税を狙う、 金権腐敗

13重税反対江東集会を

を守り抜き税務行政の横 暴に立ち向かおう!軍拡

民主権・申告納税制度

税減税・インボイス制 制民主化協議会は「消

議員の「裏金」

る被災地の復旧・復興を 最優先にすべきです。 税金を使う大阪万博を中 能登半島地震によ

催しました。本部が配信 ぶりとなる労働学校を開

憲法の学習

をしました。

24年度の幕開けです。 ロウ」で、女性の会20 組織部長の「団結ガンバ ありました。最後に髙木 の中、力強い決意表明が

4を使い子供にもわかる

約1時間、絵 かあいさつか

内容は「憲法と建設労働 で、計6分の講義です。 分けて受講するスタイル する動画を前半・後半と 講師は代々木法 のもの、法律は国家が国や自由を制限させるため 憲法は国民 民の権利や自由を制限す いただきました。 るものであると解説して

ら「アルバイトだから残 性の例として、事業主か また、憲法を学ぶ必要 が国家の権利 ました。

いのか、について講義。 なぜ従わなければいけな 」と知らされ、 分かりやすかったと参加 り、世の中に伝えていく 憲法に基づいた権利を守 とが往々にして起こって 害されても気づかないこ 払われるべきものなの 実際は、残業代は必ず支 活動の指針として、活か 者からの感想文にもあり しまうことなど、とても ことが大切だと学習しま に、知らないと権利を侵 していきたいと思いま した。これからの支部の 憲法と三権分立、その



平和学習も行いました

#### フ年ぶりに労働学校開催

税減税やインボイス中止 年連続で実施させ、消費 を減税する特別措置を2

まず憲法と法律の「ち

同時に、申告した所得税

自主申告を貫くと

#### 憲法を仕事に、くらしに生かそう



動画配信による受講の様子

の第1講でしたので、本

今回は全6講あるうち

学習制度化委員長

す。なお、今回の受講者 催する方向で検討しま 第、次回の労働学校を開 部の配信の準備ができ次 は全分会から37人でし 元淑

#### 第56回女性の会総会開催

#### 新会長に佐原さん(4砂)

や「IDECO」につい

新年度は新会長に佐原

て、詳しい説明会があり、

き入りまし

した。

若い方を中心に熱心に聞

つでは「皆さんと協力し さんが選出され、あいさ

て頑張ります!」と緊張

**冨樫委員長** 

総会では、三輪会長、

性の会総会を24人の参加 から、支部会館にて女 総会に先立ちまして、

(日)朝9時

亀戸中央労金から、資産 |角の新制度「NISA|

提案後、役員改選が行わ れました。

調報告・2023年度の 務局長から決算・予算の 針提案があり、小野瀬事 総括・2024年度の方 次に各担当役員から基 春闘 ことも

取ださ 百点 「アストて

シュン しちゃった

土

建

し

ぶ

h

h

### **~第二回**

# 安二郎の映画

5

ろうかと。

の本質的責任は人数では 卒としての前線体験であ 場に二回出かけている と同じく、非戦闘員を殺 で論争華々しいが、虐殺 参加している。虐殺人数 り、有名な南京攻略戦に 年7月までの経験は、兵 は戦後の15本である。戦 の展示は、如何に日本軍 京博物館(侵華日軍南京 無い。もちろん現在の南 小津映画と皆様が知るの がひどいことをしたかを **大屠殺遇難同胞紀念館)** したことであるが、理由 1937年9月~39 る)側の表装は何故であ もする。この受け取る(観 表面的に享楽的で喜劇的 経験は、帰国後の小津映 製の本場映画を多く見た の将校待遇であった。シ 線の果敢な雄姿」をカメ が何であれ、殺さざるを ラに収める<br />
報道部映画班 は、戦意高揚の目的の「前 シガポールでハリウッド |に強い影響を与えた。 そして二度目の応召 50年代前半「日本的」と 地であるが、この筋書き 代劇でなかったとの当然 たと言われ、安二郎の現 溝口健二の時代劇であっ 評価されるのは黒澤明や のなさを反映した一種の ず、小津のさほどの学歴 大佛次郎の同名小説が下 自己批判となっている。 の肝は必ずしも採用され

が、企画は「彼氏東京には「長屋紳士録」である の味」〉である。代表作 「東京物語」の先触れに 係者含め多くのファンが で逝去した。なのにこれ ここで、戦後制作映画 代り映えしない映画を

の題名を列記してみよ

川家の秋」、そして遺作 になる37 (1963) 年 33年「彼岸花」、34年「お 春」、32年「東京暮色」、 年「お茶漬の味」そうし 妹」、26年「<u>麦秋</u>」、27 智衆・原節子共演の24年 年「風の中の牝鶏」、笠 た「長屋紳士録」で、次 て小津の最大作28年の 「晚春」、25年「宗方姉 「東京物語」。31年「早 深七分会

#### 対策部

ども達からは「自 ただきました。子 のお餅をお雑煮にしてい

行われました。つきたて

ましたが、36人の参加で 準備不足など課題も残り

大変盛り上がりました。

て、子どものみの体験で

が支部会館の駐車場に 部主催イベント「餅つき」

ども達も大喜びでした。

の駄菓子をもらって、子

様々なゲーム大会。景品

2月23日、後継者対策

う。昭和22年が先に述べ 兄弟」からである。 達成者は小津だけなる 年続けて「キネマ旬報ト 画に見る小津監督の横顔 門家の評価が一致するの ップ」になったが、未だ を色々な人の意見から紹 次回からはそれぞれの映 は昭和16年の「戸田家の かった。観客動員数と専 昭和7・8・9年と3 興行成績は振るわな 中尾正文

分でついたお餅は

支部記事書きコンクール 我が家のワンコ」

げ、輪投げ、あきか ペットボトル投

餅つきのあとは

ー よいしょ!と腰の入った 餅つき

んボール投げなど

トショップを見つけた。 の商店街で食事をした後 がたったのでチョッとさ 以前飼っていたペット めなかった1年半が過ぎ 衝動的にといつを買おう たら近々閉店になるペッ びしさが出てきた。亀戸 へ移住。何か町会になじ るうちにブサイクなワン 通りをぶらぶら歩いてい (柴犬の雑種)から時間 20年前、住吉から大島 は「コッペ」(コッペパ ラハラの我が家のワンコ っています。一日一日 るかは神のみぞ知ると思 あとどのくらい生きられ の同時期のワンコは順番 がんばっています。近所 すが家族の愛情で何とか ンのコッペ)です。がん にいなくなっています。 それから早18年8か

ルにて「寄席の文化を楽

まった。」

「本当に腹の

望があれば開催します。 かれました。来年度も要 文化部は、浅草演芸ホー

2月18日 (日)、厚生

が参加しました。支部独 しむ会」を開催し、21人

レスが発散できた。途中 底から大笑いして、スト

のマジック

や漫才もおも



2024年3月15日

中谷さん家のコッペ

めて寄席の観覧に来た、

身の濃い内容でした。

初

求

事業所名:㈱キダマ

代表者:木田 和弘

所在地: 〒135-0016

働き先:会社事務所 働き方:正規雇用 **人** 数:1人 条件等: 経理経験者

募 集: 経理

電 話:03-5665-1114 **FAX**: 03—5665—1414

集合」ということで、 コンクール歴代優勝者大

江東区東陽5-21-5

この日は「NHK落語

という仲間からは「次か

ら次へと噺家さんがテン

ボよく、入れ代わり立ち

ぶりの開催となりまし 20年の落語会以来3年 自の文化行事開催は20

# 文化を

浅草润芸



## 支部記事書きコンクール スポット」 「江東区おすすめ

王鵬のおじいちゃん大鵬

渡邉 由香(亀戸

ると、タイムスリップし 示室の町並みに足を入れ 具によって再現された展 す。商家や長屋、屋台に た気分になってしまいま 昔ながらの建築法と工 には効果抜群江戸時代再現 ぷりの演出 です。米屋さ する唐臼と んでは精米を

員の方のお に踏むこと 代劇ファンで 写真撮影もで ができ、説明 話も楽しいで す。

の息遣いが聞こえてくる いると、江戸の町の人々

茶屋が連なる町を歩いて

う器械を実

鐘の音や猫の鳴き声など ようです。時を知らせる

も、なくても楽しめる深 白河駅から徒歩三分で ンダーランドです。清澄 川江戸資料館は大人のワ

中谷登志夫(深北)

江戸の風情が ある佇まい